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VERBALE RIUNIONE DEGLI ORGANISMI ASSOCIATIVI SLOW PHARMACY 

 

Il giorno 3 dicembre 2022, alle ore 15, è stata convocata la riunione degli organismi associativi di 

Slow Pharmacy, svoltasi in modalità ‘conference call’. 

 

Presenti: Gianemilio Giuliani (Presidente), Mauro Marcello De Rosa (Vicepresidente), Dario 

Maratea (Segretario), Francesca Bano (Revisore dei Conti). 

Assenti: Enrica Proli (Tesoriere), Giuseppe Bellavia (Consigliere), Massimo Di Muzio (Consigliere), 

Annamaria Grion (Consigliere), Cataldo Procacci (Revisore dei Conti), Valentina Impellizzeri 

(Collegio dei Probiviri), Carmelo Di Giorgio (Collegio dei Probiviri). 

 

PREMESSA 

In discussione i seguenti punti all’O. d. G. (G. Giuliani ha moderato la discussione): 

 

Criticità per la sanità e il SSN nella manovra finanziaria e nelle scelte del governo: Finanziamento 

SSN, autonomie regionali differenziate, privatizzazione strisciante, esternalizzazioni, riforma 

assistenza sanitaria territoriale, ecc. 

Che fare? 

La presentazione di due emendamenti gemelli al decreto “Nato” proposti da due partiti di 

maggioranza, FI e FdI, che prevedono la abolizione della Direzione generale di AIFA e la 

concentrazione dei poteri in capo al Presidente che si dota di due Direttori, amministrativo e 

tecnico-scientifico e assume la rappresentanza legale della Agenzia e, contemporaneamente 

accorpa CTS e CPR in una sola Commissione, CSE, con funzioni mista economica e scientifica, 

costituisce il primo degli elementi della contro-governance farmaceutica pubblica che si sta 

producendo nel nostro Paese. Durante la discussione si è deciso di pubblicare un documento sul 

sito web dell’associazione mettendo in evidenza la posizione di perplessità di Slow Pharmacy 

rispetto a quanto proposto.  

La bozza del documento è in carico a Mauro De Rosa. 

 

E’ stato deciso di scrivere anche una bozza di articolo da inviare a Quotidiano Sanità. 



 

Prossimi articoli / iniziative 

- Verifica sullo stato degli articoli già definiti (Introduzione dell’equivalenza terapeutica nelle 

gare, Mercato dei dispositivi medici) 

- Pianificazione di altri articoli da realizzare sulle nostre tematiche (es. inappropriatezze 

prescrittive, valutazioni real life di nuovi farmaci, farmaci e ambiente, ecc.) 

- Proposte di tematiche per una nuova survey 

- Programmazione di iniziative che possano coinvolgere gli associati e gli utenti registrati sul sito 

 

Da riprendere quanto emerso nell’ultima riunione sul tema dell’equivalenza terapeutica e su 

quello dei dispositivi medici: il primo, come referente Aldo Procacci con la collaborazione di Dario 

Maratea e la supervisione di Mauro De Rosa; il secondo, come referente Valentina Impellizzeri e 

come supervisore Mauro De Rosa. 

E’ stata proposta una nuova survey anche per stimolare l’interesse sia degli iscritti all’associazione 

sia di quelli al solo sito web. Il tema potrebbe essere quello di indagare sull’opinione dei colleghi 

sulla funzione a oggi dei centri prescrittori. Di seguito alcune riflessioni emerse durante la 

discussione: ha senso tenerli? Troppo numerosi? Troppo pochi? Sono competenti? Sono una 

limitazione alla prescrizione?  

Bozza affidata a Mauro De Rosa che ha proposto l’argomento. 

 

Allargare la cerchia di diffusione di SP 

- Attraverso i Social 

- Attraverso sistemi più selettivi 

Bisognerebbe coinvolgere maggiormente gli iscritti al sito e all’associazione, anche cercando di 

stimolare la discussione sui temi in linea alla “mission” di Slow Pharmacy utilizzando 

maggiormente i canali social come Facebook Slow Pharmacy Open. 

E’ stato proposto di organizzare un’assemblea online dei soci iscritti a Slow Pharmacy e/o al sito 

web (da valutare l’utilizzo di una piattaforma online che possa ospitare un numero adeguato di 

iscritti all’assemblea). 

 

Comunicazioni sul bilancio e sul sito 

- Chiusura bilancio alla fine dell’anno e approvazione 



- Upgrade del sito a Joomla 4 e restyling 

Si è deciso di mettere in approvazione il bilancio. Per fine anno 2022 al sito web sarà applicato un 

restyling. 

 

 

 

La riunione termina alle ore 16.30 

 

 

Il Segretario 

Dario Maratea 

 


